

Cette exposition s'est largement inspirée du travail réalisé par Roger Layes (Maire de Saint-Julien en Beauchêne de 1983 à 1995), initiateur d'une présentation de la Chartreuse de Durbon au public, par l'organisation d'une exposition réalisée en 1994.



Roger LAYES, avec l'équipe des bénévoles de Saint-Julien ayant contribué à la réalisation de l'exposition en 1994

La commune remercie vivement la CCHB (Communauté de Communes du Haut-Buëch) ainsi que le Département des Hautes-Alpes pour leur contribution respective au financement de cette exposition.

Que soient également ici remerciés :

- Les Archives Départementales des Hautes-Alpes pour les nombreuses numérisations de documents,
- L'Atelier (Gap) et notamment Marie-Anne LE VAN pour l'exploitation et l'impression des documents numérisés,
- Gérard MASSOT (le plan du domaine de la Chartreuse),
et Gilbert BERMOND (maquettes de la Chartreuse et d'une scierie à eau),
- Annie et Michel ROSANVALLON (cartes postales anciennes).